

令和元年5月15日発行
発行元：致芳コミュニティセンター
館長：横澤 敏
TEL：0238-84-6337 FAX：0238-84-3456
E-mail：chihou-k@jan.ne.jp

致芳コミュニティセンター

検索

館報



令和元年を新体制でスタート!

天候不順が続く中にも穏やかな日差しが増し、周辺の田んぼでは田植えの準備が着々と進むこの頃、皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃よりコニセン事業に対し、あたたかいご理解とご支援を賜っておりますことに深く感謝申し上げます。

この四月より、大道寺高明前館長の後任として辞令をいただき、館長の職に就くことになりました。大道寺前館長には八年間、震災時の不安に満ちた折にも生涯学習施設としてまた地区民の活動の拠点として、その役割を精力的に展開してこられました。また昨年度からはコミュニティセンターとしてスタートを切り、地域づくりの拠点として進むべき方向性や確かな礎づくりに寄与されました。お陰で「地域交流」

八年前の三月十一日、未舞われ、世間が騒然とした中で公民館長に就任することになりました。以降八年間、地区の皆様にお世話になりながらも役目を退かせていただくことになり、感謝に堪えません。本当にありがとうございました。公民館からコミュニティセンターへと呼称が変わりましたが、どちらも多く人が集い、地区の人々の交流や活動の拠点であることは変わらないわけで、実際にそのような場所・施設になれば、という思いで取り組んできたところですが、道半ばの状況と考えています。

しかし、若い職員の力によりコニセンの活動もよつくりとですが動き出し今後の方向性も見えてきた今、さらに新しい風を吹かせ、致芳の活力をさらに高めていただきたいと考え、また、身体とも相談して役目を降ろさせていただきました。思い返せば、教員として勤めている間は、地



八年間、お世話になりました

大道寺 高 明

曾有の東北関東大震災に見舞われ、世間が騒然とした年間でした。

就任当初、地区の方々との面識の無さに情けなくなつた時もありましたが、父母が生前にお世話になつた方々や社会教育の関係で交流があつた方々等の励ましをいただきながら、今は多くの方々と挨拶を交わすことができるようになり、自分にとつて素晴らしい機会を与えていただいたことに感謝する次第です。

八年間の間、公民館やコニセンの活動を支えてくださった両運営協議会の皆様、事業に協力してくださいました皆様、公民館を活用してくれた皆様、公民館を活用していく皆様に改めて心から感謝申し上げます。そして、今後とも変わらぬご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。

誠に措辞ではありますが、致芳地区及び致芳コミュニティセンターの益々の発展を祈念しながら挨拶とさせていただきます。

長井市致芳コミュニティセンター

○館長	横澤 敏史
○職員	知正 真一
//	横渡 飯山
//	彦樹 田山
○管理人	章彦樹

**新年度も宜しく
お願い致します。**

やかな日差しが増し、周辺の田んぼでは田植えの準備が着々と進むこの頃、皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃よりコニセン事業に対し、あたたかいご理解とご支援を賜っておりますことに深く感謝申し上げます。

この四月より、大道寺高明前館長の後任として辞令をいただき、館長の職に就くことになりました。大道寺前館長には八年間、震災時の不安に満ちた折にも生涯学習施設としてまた地区民の活動の拠点として、その役割を精力的に展開してこられました。また昨年度からはコミュニティセンターとしてスタートを切り、地域づくりの拠点として進むべき方向性や確かな礎づくりに寄与されました。お陰で「地域交流」



就任のご挨拶

館長 横澤 敏



新職員あいさつ

金田 真彦

「教育文化」「環境整備」「健康福祉」産業振興」の各部会活動も、順調に軌道に乗っております。その後を引き継ぎ、微力ながら致芳地区の一層の発展に尽くして参りたいと存じます。

致芳コニセンの事業は、地区公民館時代から年二回約三十年近く続けている「一日八里」事業に見られるように、地区内外から老若男女問わず多数のリピーターが参加する事業を進めなど特色ある運営で知られています。また、「かんぱウークラリー」や地域あげての「肝だめし大会」なども、正に活力のある地域づくりそのものです。これらの特色や世代を超えた交流をこれからも大切にしながら、みんなが集い「和」と活力のあるまち致芳となるように取り組んで参りますので、一層のご理解とご協力をお願ひいたします。

五月からコミュニティセンターの職員としてお世話になつております、金田真彦と申します。生まれも育ちも成田の芳野地区です。初めてのことばかりで地域の皆様にご迷惑をお掛けするかと思いますが、なるべく早く皆様のお力になれるよう精一杯努力して参りますので、ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。

得意分野は、パソコンやスマートフォンを活用した情報発信などです。お気軽に声掛け下さい。



横田 美里

今年の二月二十八日付

けで、致芳コニミティセンターを退職致しました。約四年間ではございましたが、地域のみなさまに大変、お世話になりましたが、今後は、致芳の住民として、地域活動に携わって参りたいと思います。

